

## Santos ratificó a María Ángela Holguín como canciller

El jefe de estado dijo que la diplomática seguirá en el segundo mandato.

Este jueves el presidente Juan Manuel Santos, ratificó a María Ángela Holguín como Canciller en su segundo periodo como presidente.

«En todo el mundo reconocen la labor de la canciller. Por eso la ratifico en su cargo», señaló el mandatario desde Brasilia, al señalar que tomó la decisión considerando los logros en materia de relaciones exteriores que ha logrado desde su cargo.

Con este anuncio, Holguín se suma al ya confirmado Mauricio Cárdenas como ministro de Hacienda.

“De esta manera quedó ratificada la canciller para que continúe la labor que ha venido haciendo, que ha sido una labor realmente extraordinaria”, puntualizó el primer mandatario.

Santos y la canciller Holguín, se encuentran en Brasilia en la Cumbre de los BRICS (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica), donde se plantea el camino hacia un nuevo orden financiero global.

[www.elespectador.com/noticias/politica/santos-ratifico-maria-angela-holguin-canciller-articulo-504982](http://www.elespectador.com/noticias/politica/santos-ratifico-maria-angela-holguin-canciller-articulo-504982)